

## Modelo rusa desafía a las alturas y a la muerte en Dubai

Escrito por PreguntasFrecuentes - 24/03/2017 09:36

---

Son famosos los “roofers rusos” con su afición por subirse a los edificios más altos con alturas de vértigo consiguiendo fotos y vídeos increíbles por el que pueden pagar un alto precio, como es su vida.

Así hizo la modelo rusa Viki Odintcova que de la mano de un especialista en riesgo extremo, accedió a la azotea de uno de los rascacielos de Dubai, y desafió a las alturas hasta el límite... casi tocando el cielo...y la muerte...

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/03/24/modelo-rusa-desafia-a-las-alturas-y-a-la-muerte-en-dubai-mira-lo-que-hizo/>

Salu2

---